
  
Die Justizministerin hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom 1. Dezember 2011 
beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Peter Ritter, Fraktion DIE LINKE 
 
 
Geplante Reduzierung der Zahl der Amtsgerichte 
 
und 
 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 
 
 

Unter Bezugnahme auf die Antwort der Landesregierung auf meine 
Kleine Anfrage zur geplanten Reduzierung der Zahl der Amtsgerichte 
(Drucksache 6/59) frage ich die Landes-regierung: 

 
1. Wie stellt sich die Amtsgerichtsdichte des Landes im Vergleich zu 

Schleswig-Holstein, Brandenburg und Sachsen-Anhalt konkret dar 
(Stand 2010)? 

 
2. Wie viele Richterplanstellen gibt es jeweils an den Amtsgerichten des 

Landes (bitte den aktuellen Stand angeben)? 
 

3. Wie viele Richterplanstellen hält die Landesregierung grundsätzlich 
für erforderlich, um die Funktionsfähigkeit der Amtsgerichte zu 
gewährleisten (Antwort bitte begründen)? 

 
4. Haben nach Auffassung der Landesregierung einige Amtsgerichte 

Schwierigkeiten in der Organisation, insbesondere aufgrund der Zahl 
der Richterplanstellen, und wenn ja, um welche Amtsgerichte handelt 
es sich (Antwort bitte begründen)? 

 
5. Wie stellt sich die Situation der Liegenschaften der ehemaligen 

Zweigstellen, insbesondere im Hinblick auf Unterhaltungskosten, 
Nachnutzung und Verkauf, dar (bitte für jeden Standort getrennt ant-
worten)? 

 
 
 
Die Fragen 1, 2, 3, 4 und 5 werden zusammenhängend beantwortet. 
 
Es wird auf die Beantwortung der Kleinen Anfrage 6/114 vom 2. Dezember 2011 verwiesen. 


